

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.02.2024

Beschlussfähigkeit: ist mit 5 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 06.02.2024 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:02 Uhr

Mitglieder	Anwesenheit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	x	
Claudio Nigrelli	-	
Katharina Wolf	x	
Dagmara Wrobel	x	
Maximilian Henningsen	-	
Martyna Hopfer	x	
Alexandra Kupfer	x	
Alissa Adler	-	
Arian Taheri	-	
Ben Geiser	x	
Cedric Patrick Zoschke	o	
Chantal Haarbach	x	x
Chiara Starcke	x	
Emilia Liebsch	-	
Eric Ruck	o	
Felix Balling	(Ausland)	
Florian Werner	e	
Hannah Müller	x	
Helin Keles	o	
Isabell Schmittmann	-	
Isabell Bendig	(Ausland)	
Jakub Merta	o	
Jana Erthel	-	
Jannes Schneider	x	
Jannes Karakas	-	
Jaron Schoenig	(Praktikum)	
Jonathan Tamayo-Lujan	-	
Julia Immler	x	
Julia Lucas	-	
Lale Moltz	x	
Lara Maurer	-	
Laura Rink	e	
Lili Romanski	x	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.02.2024

Lisa Aboharb	x	
Lucas Hoffmann	x	
Maurice Heilmann	o	
Mika Swars	e	
Nina Witt	e	
Paul Henkel	(Praktikum)	
Paul Hoidn	(Praktikum)	
Philipp Hopfau	(Praktikum)	
Pia Hundeshagen	x	
Vivien Semrau	-	
Willem Smakman	e	

- *fett gedruckt – gewählte Mitglieder**
- *normal gedruckt – kooptierte Mitglieder
- *kursiv gedruckt – Gäste
- * e – rechtzeitig abgemeldet
- * o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
 - a. Gremien: VeFa
 - b. AGs: Merch,
 - c. Termine: Bericht gemeinsame Sitzung mit WiSo-FSRs,
4. Wissenssicherung im FSR
5. Zukunft der gewählten Mit
6. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortli ch/ bis wann
1. Begrüßung	Chantal übernimmt das Protokoll.	
2. Tagesordnung und Protokollkontroll e	Das Protokoll vom 30.01.2024 wird mit 18–0– 4 angenommen.	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.02.2024

<p>3. AGs, Gremien, Termine</p>	<p>VeFa</p> <ul style="list-style-type: none"> • Welche Themen gibt es für die VeFa? • Wie verhalten wir uns zum Statement? • Wer wird von uns da sein? - Tyna, Jan Ole • Graffiti wird mit als Thema in die VeFa genommen 	<p>Hannah</p>
	<p>FakRat</p> <ul style="list-style-type: none"> • Maurice berichtet - Gespräch mit Frau Bruettel, Vorsitzende FakRat • rotierendes System bei der Wahl des Dekans/Dekanin -> zuletzt wäre Frau Liese dran gewesen, hat aber aufgeschoben • Heinemann hat dafür weitergemacht • Aufschiebung resultiert darin, dass Prof. Liese jetzt als Dekanin ernannt wurde • Freitag 9:00 Uhr, Gespräch bezüglich der Ernennung mit Maurice, Lena und eine Person aus dem FSR 	<p>Maurice</p>
	<p>Merch</p> <ul style="list-style-type: none"> • Hoodies sind da! Fast alle abgeholt • Bitte alle Geld an Lili überweisen - alle außer Claudio bereits überwiesen 	<p>Lili</p>
	<p>Gemeinsame Sitzung</p> <ul style="list-style-type: none"> • letzte Woche war die gemeinsame Sitzung mit den FSRs Soziologie und Wiwi • FSR-Raum: neue Leinwand wird besorgt, Tisch wurde verschenkt, Kicker wurde Gnade-Zeitraum über den Sommer gewährleistet, Spüle wird sich angeguckt • Gemeinsame Veranstaltungen: werden erst im neuen Semester in Angriff genommen -> darunter: Bierballturnier, Flohmarkt • Fakultätsfest: viele Ideen dazu, wie das FakFest besser gemacht werden kann, wird im Treffen mit Florence Scholz mitgenommen • Orga/ Finanzen: es werden Leitpläne erstellt bezüglich der gemeinsamen Organisation und Abrechnung von Veranstaltungen -> bei Finanz-Vefa wird darüber mit Sven geredet • Martyna: Gewinne und Verluste Anhand Verteilerschlüssel verteilen, generiert sich an Studierendenschaft. Vorschlag: Kosten werden gemeinsam getragen = Mehrheit dafür gestimmt 	<p>Kathi</p>
	<p>Workshop für alle interessierten an FSR Ehrenamt</p> <ul style="list-style-type: none"> • Werden sich bestimmte Themen gewünscht? • Ca. 7 Interessenten erwartet 	<p>Jan Ole</p>
	<p>AG Satzung</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wollen wir in Zukunft bei 7 Gewählten bleiben? - Wann ist der Termin für die Vollversammlung? • es sollte eine ungerade Zahl gewährleistet werden • Studiengänge, die zu unserer Fachschaft gehören sollten festgehalten werden • höhere Zahl könnte Evtl. Verantwortung auf mehr Köpfe verteilen • Mehr Stabilität, falls gewählte Mitglieder austreten • Vorschlag: Ober- Untergrenze, Zusätzliche Stellvertretung 	<p>Jan Ole</p>

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.02.2024

	<p>für die Sprecher*innen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Jan Ole wird Formulierungsvorschläge zu nächster Woche mitbringen • Reminder bis zu nächste Woche in die Gruppe senden 	
4. Wissenssicherung im FSR	<p>!! Auf nächste Woche verschoben !!</p> <p>Wie sichern wir Erkenntnisse für die nächsten Generationen?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viel Erfahrung und kein Konzept, wie wir diese wirklich sichern. • Bitte das Wissen verschriftlichen. z.B. wie ein Grillplatz gebucht wird, wie bestellt man Merch, wie organisiert man Mikros etc • Jan Ole hat Vorlagen erstellt, diese sind hier zu finden: https://drive.google.com/drive/u/2/folders/1OEE7oZOX711G4GMwbPlnEXL-d6CJPjo (Management/ How-to) 	
5. Sonstiges	<p>Anfrage Allround-Kamera</p> <ul style="list-style-type: none"> • Antrag über die VeFa • Maurice sendet die Kamera rein • gemeinsam mit den FSRs Wiwi und Soz <p>Asta Amt-Finzen</p> <ul style="list-style-type: none"> • neue Person für das Amt des/der Finanzer*in des Asta gesucht • wird entlohnt <p>Termine in der nächsten Zeit:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Freitag, 09.02. um 15 Uhr: Workshop FSR Ehrenamt, im FSR Raum • Dienstag, 20.02. um 14:15 Uhr: MANIA Akkreditierung Online • Sitzungspause vom xx bis xx <p>TOP für nächste Woche</p> <ul style="list-style-type: none"> • keine 	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.02.2024

Finanzbeschlüsse:

keine